Wieder mehr Qualität in der Bildung und eine Bildungsgarantie: Ein Neustart mit Plan für mehr Innovationen am dem Standort RLP: Mehr Zeit für die Patienten und Pflegebedürftigen: Mehr Respekt und echte Unterstützung für Polizei und Rettungskräfte

## Gute Bildung für unsere Kinder.

Viel Erfolg für unsere Gründer. Mehr Zeit für unsere Gesundheit

Mehr Sicherheit für unsere Heimat.

Wir lassen Kita und Schule im Dorf: Wer Kindern Heimat geben will, muss kleine Kitas und Schulen erhalten. Wir setzen auf schlaue Köpfe, mutige Unternehmer und gute Mitarbeiter für neue Patente als Basis unseren Wohlstands und für effektiven Umweltschutz Wer Ärzte will, muss Ärzte ausbilden. Wir schaffen 200 Medizinstudienplätze zusätzlich - und unverzüglich. Für uns ist unzweifelhaft geklärt: Die Polizei, das sind die Guten. Wer sich - auch in Feuerwehr & Rettungsdienst für unsere Sicherheit einsetzt, verdient Respekt.

Mit Lesen und Schreiben beginnt alles: Wer will, dass Schulen ihre Arbeit machen können, muss verpflichtende Deutschteste und Starterklassen einführen.

Wir wollen ein Gründer-BAföG, damit junge Unternehmer den Schritt in die Selbständigkeit wagen, ohne von Existenzängsten geplant zu sein. Wir investieren in kleine Krankenhäuser überall im Land und wollen insbesondere Geburtshilfe flächendeckend sicherstellen. Wir werden Extremismus und Terrorismus entschlossen bekämpfen - mit harten, schnellen Strafen, aber auch Aussteigerprogrammen.

eLearning jetzt: Wir brauchen pädagogische Konzepte für digitalen Unterricht, Digitallehrer an jeder Schule und Endgeräte zum Ausleihen für alle Schüler. Pendler, Handwerk, Industrie, alle brauchen gute Straßen, Schienenverbindungen und nachhaltige Mobilitätskonzepte. Das reicht vom 365-Euro-Ticket bis zu Wasserstoff als Treibstoff der Zukunft

Wer den Rettungsdienst braucht, soll längsten zehn Minuten warten müssen. Das Netz sog. "First Responder", ehrenamtlicher Sanitäter, soll eng geknüpft werden. Weil der ehrenamtliche Einsatz der Frauen und Männer der freiwilligen Feuerwehr 24 Stunden am Tag, 365 Tage im Jahr besser vergütet werden soll, wollen wir die Feuerwehrrente.